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2018 年度 第 4 回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：2018 年 10 月 18 日（木）19：00～20：25 

場所：金町地区センター ４階会議室 

出席者：和賀井、吉田、小暮、勅使河原（途中退席）、篠塚、新美（敬称略） 計 9 名 

作成者：事務局 新美 

 

1. BBQ の報告（勅使河原さん） 

・36 名の参加（うち子ども 3 名） 

・途中少し雨に降られたが影響なし。楽しく過ごすことができた。 

 

2. ウェルピアまつり・ボランティアまつりについて（和賀井さん）  

日時：2018 年 11 月 18 日（日） 全体は 10：00～15：00 

・今回は和賀井さんが実行委員会副委員長。 

・前日準備（9：30 集合）：和賀井さん、吉田さん、勅使河原さん 

・ブースの内容：「福祉全般相談・団体 PR」 準備に関わる方は 9：15 集合 

① 写真の展示（会の活動や雰囲気がわかるように） 

写真は Facebook や ML の共有アルバムにある。和賀井さんが写真プリント用の用紙を持

っているため A4 サイズでプリントアウトし、篠塚さんに渡してパウチしてもらう。 

 

② 相談ブース担当者  

  時間帯   担当者 

10：40～11：40 吉田 新美 

11：40～12：40 和賀井 勅使河原 

12：40～13：40 小暮 林 

13：40～15：00 大淵  

 

③ 警備担当者 

時間帯 担当者 警備場所 

12：00～13：00 篠塚 全体巡回 

13：00～14：00 吉田 バザー会場（2 名必要な場合は＋篠塚） 

14：00～15：00 和賀井 全体 

  

④ 当日の持ち物 

 会の横断幕（新美）、会のパンフレット（吉田さん）、展示する写真（篠塚さん）、ベスト（持

ち帰っている役員）、引き継ぎノート・セロテープ（新美）、名札（持ち帰っている役員）、高

齢分野のパンフレット（新美）、障害分野のパンフレット（もしあれば小暮さんか吉田さん）、
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掃除用具（大淵さん）、軍足（和賀井さん） 

 

3. 忘年会について（篠塚さん） 

日時：2018 年 12 月 20 日（木）19：00～ 

会場：日本海庄や 亀有店。最大 80 名入り、よく利用しているメンバーがいるため融通が利く。 

参加費：4000 円（飲み放題つき） 

篠塚さんが 30 名で仮押さえしたら ML に流す。チラシも作成し、ML に流して各役員から参

加呼びかけ。11/15 定例会でも配布する。BBQ の時と同じ周知・集約方法で。 

 

4. 定例会について（新美、吉田さん）  

【11 月定例会】11 月 15 日（木）19：00～ 「対人援助職ができる自殺予防」 

・詳細は ML で流した通り。 

・今回会場が違うため要注意。亀有地区センター第 1 会議室。 

・共催となる「いのちのほっとステーション」から 2、3 名が手伝いに来てくれる。その団体

がチラシを作成して区内の関係機関に送付予定。参加者がいつもより多くなる予想。人数が

集まる時は写真を残したいため、開始時に写真 NG の方がいるかを確認する。  

・当日の会場準備を手伝える方は 18：00～お願いします。 

・パソコンは講師が持参。プロジェクターは新美が持参。資料は共催団体が準備。 

 

【1月定例会】来年 1月 17日（木）19：00～ 障害分野 テーマ未定 

・講師は NPO 法人自立サポートネット流山の理事長。市民後見講座の講師、牧師。 

・テーマや内容を決めて早めに ML に流してください。 

 

【3 月定例会】来年 3 月 21 日（木・祝）15：30～17：00 「そなエリア東京ツアー」 

・ガイドつきのコースを予約完了。費用は 30 名まで 15,500 円。 

参加費：大人 1000 円 子ども 500 円を予定 

内容：防災体験ゾーン（首都直下地震後 72 時間を生き延びるための疑似体験＋クイズ）、ア

ニメーション「東京マグニチュード 8.0」の観賞、防災学習ルーム見学 

集合時間：現地に 15：15 集合 

・ツアー終了後、帰り道の北千住あたりで懇親会を行う予定。 

・早めにチラシを作って参加を呼びかける。忘年会でチラシ配布予定。 

 

5. 来年 3 月のパルフェスタについて（新美）  

2019 年 3 月 2 日（土）ウィメンズパルにて。例年通り「後見等相談」でブース参加する。 

 

6. 来年度の総会、定例会について  

次回役員会が来年 2 月になってしまうため、そろそろ検討をはじめる必要がある。 
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【総会について】 

・障害福祉課の萩原課長（会員）が来年定年を迎えるため協力してもらってはどうか。 

 他の関係者とともに萩原課長にパネラーになってもらい、パネルディスカッションというの

はどうか。障害福祉の在るべき姿などのテーマで。障害福祉サービスの事業者や当事者・家

族をパネラーに招くとよいのでは。 

 →まず小暮さんから萩原課長に打診してみる。 

 

【定例会について】 

どんなテーマのものをやりたいか考えていく。役員の皆さん、希望やアイデアをお寄せくださ

い。臨時役員会を開かなくて済むよう ML 等でやり取りしていく。 

 

7. 各部会より  

【成年後見部会】篠塚さん 

・10/10 社協主催の成年後見制度推進機関実務担当者連絡協議会に篠塚さんが出席。顔合わせ

の挨拶後、各団体出席者から成年後見に関する取り組みについて発表がなされた。篠塚さん

より高齢や障害のケースに触れながら連携の重要性について発言した。 

・区民向けの講演会・相談会を行っていくのが活動の主となる。近日、和賀井さんが社協職員

と話す機会があるため相談する。今年度中に 1 回開催予定。 

・社協の米津様から依頼のあった「成年後見人等のつどい」の講師については引き受けること

を和賀井さんから返答済み。 

 

【障害者支援部会】吉田さん 

・障害の審査会委員の件。2 年の任期が今年度で切れる。来年度もお願いしたいと区から打診

があったため返答が必要。 

 →全会一致で吉田さんの続投を承認。 

 

【災害支援部会】特になし 

 

8. 8/17 地区支援センター全体会議（全地区会参加の会議）の報告（新美）  

・東京社会福祉士会が来年度に理事改選となるため地区支援センターとしての理事候補推薦を

検討したが該当者なし。 

・今年度の区部東ブロック（江東・荒川・あだち・かつしか・江戸川）のブロック長は江東社

会福祉士会会長の間庭さんに決定。 

・濱住理事より、助成金申請時の提出書類（事業報告、事業計画、収支決算書、収支予算書）

について確認しやすいように書式を統一するとの話あり。来年 2 月までに書式提示予定。 

 

次回役員会 2019 年 2 月 21 日（木）19：00～  金町地区センター 会議室（予定） 


